



A SUS 36 AÑOS, CARLOS VELA DECIDIÓ PONERLE FIN A SU CARRERA COMO FUTBOLISTA PROFESIONAL.



Pone Carlos Vela a su carrera

¡Punto final!

El "Bombardeo" anunció su retiro de las canchas tras 19 temporadas

LOS ÁNGELES, EU
AGENCIA AFP

El futbolista mexicano Carlos Vela, de 36 años, anunció este martes su retiro tras 19 temporadas como jugador profesional, cerrando su última etapa en el LAFC de la Major League Soccer (MLS) de Estados Unidos.

"A lo largo de mi carrera he vivido momentos muy especiales, pero ha llegado el momento de oficialmente retirarme del fútbol profesional", publicó Vela en sus redes sociales.

"No hay palabras suficientes para expresar el agradecimiento que tengo por mi familia, todos los clubes que me dieron la oportunidad y a la afición por su apoyo y cariño. Ha sido un honor y un privilegio compartir mi carrera con todos ustedes", agregó.

Desde su llegada al Arsenal de la Premier League inglesa para la temporada 2008-2009, Vela mostró un potencial enorme que luego se vio reflejado en distintos escenarios del fútbol europeo.

UN ARTISTA EN LA REAL SOCIEDAD

"Ha sido un honor y un privilegio compartir mi carrera con todos ustedes".

CARLOS ALBERTO VELA GARRIDO
EX FUTBOLISTA

Conocido por su amplia calidez con la pierna izquierda y la pronta definición en remates por encima del arquero, Vela construyó un camino muy cercano al de un diez tradicional pero con la versatilidad de un gran definidor y un extremo creador de juego.

Salamanca, Osasuna y, especialmente, la Real Sociedad marcaron los momentos más altos de su paso por el fútbol español. En Europa, Carlos Vela se consolidó como figura dentro y fuera del campo, llegando incluso a ser portada de uno de los videojuegos más populares en 2011.

En septiembre de 2007, frente a Brasil, Carlos Vela debutó con la selección mexicana, iniciando un capítulo lleno de altibajos marcado por la constante presión de la prensa y la exigencia de una afición que siempre esperó lo máximo del talentoso goleador.

Tras disputar el Mundial de Sudáfrica-2010 y una posterior ausencia del combinado nacio-

nal por tres años, Vela volvió al Tri en 2015 y se coronó campeón por segunda ocasión de la Copa Oro de la Concacaf con Miguel "Piojo" Herrera como entrenador.

Su segunda y última Copa del Mundo fue en Rusia-2018 con el estratega colombiano Juan Carlos Osorio.

UN EMBAJADOR EN LOS ANGELES

Ese mismo año, revolucionó la MLS con su llegada y en particular el LAFC, donde se mantiene como máximo referente.

Ganó el premio al Jugador Más Valioso en la temporada 2019 y estableció un récord de 34 goles en una sola temporada. Es el líder de la lista histórica en juegos (152), minutos (11.194) y goles (78).

"El ayudar a construir el LAFC y ganar trofeos para el club son de los momentos más destacados en mi carrera", dijo. "Este club significa mucho para mí y mi familia, y estoy orgulloso de todo lo que hemos logrado

SUS EQUIPOS

- Arsenal (Inglaterra)
- Celta de Vigo (España)
- Salamanca (España)
- Osasuna (España)
- West Bromwich Albion (Inglaterra)
- Real Sociedad (España)
- Los Ángeles FC (EU)

juntos con los aficionados increíbles de Los Ángeles".

Vela tendrá un nuevo rol dentro de LAFC como el primer Embajador del Negro y Oro y recibirá un reconocimiento en un evento denominado "La Noche de Carlos Vela" el 21 de septiembre.

"Desde el principio, Carlos ha sido más que solo un jugador, ha sido el latido del corazón, el capitán y la cara de LAFC", expresó el vicepresidente y gerente general John Thornington.

En su palmarés a nivel de clubes destaca el título de MLS en el 2022 y la Lamar Hunt U.S. Open Cup en el 2024.

Yamal seguirá con el Barcelona hasta 2031

BARCELONA, ESPAÑA
AGENCIA AFP

El atacante español Lamine Yamal renovó este martes su contrato con el FC Barcelona hasta 2031, tras una temporada espectacular en la que ha sido protagonista en la consecución de LaLiga y de la Copa del Rey. "El FC Barcelona y Lamine Yamal han llegado a un acuerdo para la renovación de su

contrato, que le vinculará con el club hasta el 30 de junio de 2031", señaló la entidad catalana en un comunicado.

El extremo de 17 años ya es una de las piezas clave del conjunto entrenado por Hansi Flick.

Según la prensa española, el nuevo acuerdo lo convierte en uno de los jugadores mejor pagados del Barcelona, por unos 15 millones de euros anuales (17 millones de dólares).



LAMINE Yamal renovó su contrato con el Barcelona.

Matías Almeyda cerca de dirigir a los Tuzos

PACHUCA, HIDALGO
AGENCIAS

Tras la aparente renuncia de Guillermo Almada a la dirección técnica del Pachuca, los Tuzos habrían comenzado la búsqueda de su nuevo estratega, por lo que este martes el periodista argentino, César Luis Merlo, compartió a través de sus redes sociales la noticia de que los hidalgenses ya habrían comenzado negociaciones con el extécnico de las Chivas, Matías Almeyda.

Almeyda llegaría a los Tuzos luego de terminar su contrato con el AEK de Atenas, equipo con el que dirigió más de 133 partidos desde su llegada en 2022, sumando a su palmarés un título de Liga y una Copa en su estadía por el equipo griego. Previo a su experiencia en



MATÍAS Almeyda está cerca de volver a la Liga MX.

el fútbol europeo, el "Pelado" Almeyda tomó las riendas del San José Earthquakes de la MLS, equipo con el que estuvo por más de tres años y no logró cosechar ningún título en sus vitrinas.

Isaac del Toro sufrió para mantener la 'maglia' rosa tras la etapa No. 16

BRENTONICO SAN VALENTINO,
ITALIA
AGENCIA AFP

El italiano Christian Scaroni ganó el martes una 16a. etapa del Giro de Italia alocada, con el abandono de Primoz Roglic, el hundimiento de Juan Ayuso, las señales de debilidad de Isaac del Toro a pesar de mantener el liderato y la mejoría de Richard Carapaz en la general.

Escapado desde primera hora, Scaroni (Astana) se impuso en la cima de la estación de San Valentino al cruzar la línea de la mano de su compañero y compatriota Lorenzo Fortunato (Astana) para firmar la primera victoria italiana de este Giro.

NUEVAS AMENAZAS
El mexicano Isaac del Toro

(UAE) logró conservar su 'maglia' rosa de líder de la general, pero ha perdido más de un minuto con respecto al ecuatoriano Richard Carapaz, vencedor del Giro en 2019, y al británico Simon Yates, ganador de la Vuelta a España en 2018, sus principales rivales ahora para la victoria final.

A cinco días del final de la carrera en Roma, la clasificación general sigue liderada por Del Toro, que aventaja en 26 segundos a Yates y en 31 a Carapaz, que acabó cuarto en esta etapa tras haber atacado en esta etapa tras haber atacado en la subida final.

Los dos principales favoritos a la victoria antes de comenzar la carrera, el esloveno Primoz Roglic y el español Juan Ayuso, vivieron una jornada para olvidar en la primera gran etapa montañosa de la presente edición del Giro.



ISAAC del Toro sufrió para mantener el liderato del Giro de Italia.

El "Torito", como conocen al mexicano en el pelotón ciclista, ha dado este martes las primeras señales de flaqueza cuando aún quedan tres etapas de gran montaña, empezando por la del miércoles, con la subida al temible Mortirolo.

"He sufrido mucho. Espero tener mejores piernas en los próximos días, pero hoy no me lamento de nada", declaró el mexicano en la meta, sin perder su habitual sonrisa.

"Sigo confiando y voy a pelear hasta el final", añadió.

ETAPA 16

1. Cristian Scaroni (ITA/Astana) 5 h 35:05. (media: 36,4 km/h)
2. Lorenzo Fortunato (ITA) a 0.
3. Giulio Pellizzari (ITA) 55.
4. Richard Carapaz (ECU) 1:10.
13. Isaac del Toro (MEX) 2:46.

LA GENERAL

1. Isaac del Toro (MEX/UAD) 61 h 31:56.
2. Simon Yates (GBR/TVL) a 26.
3. Richard Carapaz (ECU/EFE) 31.
4. Derek Gee (CAN/IPT) 1:31.
5. Damiano Caruso (ITA/TBV) 2:40.
6. Egan Bernal (COL/IGD) 3:23.



SANTIAGO Márquez se despide del fútbol profesional.

Hijo de Rafa Márquez ya no quiere ser futbolista

CD. DE MÉXICO
AGENCIAS

Aunque sus comienzos habían sido positivos, este martes Santiago, hijo del histórico Rafa Márquez, dio a conocer que ya no seguirá los pasos del exdefensor del Barcelona con tan solo 22 años de edad y pocos minutos en equipos mexicanos.

La pesada losa que tenía que cargar Santiago Márquez por el nombre de su famoso padre no ayudó a que el juvenil decidiera continuar el legado, aunado a que considera que el fútbol no es de color rosa como se podría pensar pues existen grandes intereses de por medio que le resultaron tan agradables.

A través de sus redes sociales, el exjugador de Necaxa compartió un emotivo mensaje en donde describe parte de los motivos por los que ya no jugará más, destacando que uno de sus más grandes sueños era emigrar a Europa, aunque ahora deberá hacerlo desde otra perspectiva.

"Después de mucho pensar, de hablar con mi familia y de mucha conciencia hoy decido despedirme del fútbol. Llevo unos cuantos meses pensando en esta difícil decisión y creo que lo mejor para mí es dar un paso a un lado y empezar con proyectos nuevos, metas nuevas, y cumplir sueños nuevos", dijo.